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Dios sí perdona, el tiempo no

“Nadie ofrece tanto como el que no va a cumplir”

No hay tiempo que no llegue, ni plazo que no se cumpla, reza el refrán popular, pues al gobierno de
Andrés Manuel López Obrador, le llegó su tiempo, hoy tiene que rendir su informe ante el Congreso
de la Unión por un año de ejercicio, le quedan cinco años. Rendir cuentas, sobre lo hecho y dejado de
hacer, sin echarle la culpa a los del pasado, a tantos fantasmas que el Presidente conjura y revive en
sus conferencias mañaneras, evadiendo responsabilidades.

Muchos de los invocados se quedan callados porque tienen cola que les pisen y no se van a
arriesgar a ganarse la ira presidencial y la sanción de los incondicionales del poder. Son pocos los
que de vez en vez reviran y ponen en jaque a López Obrador, su antítesis, el ex presidente Felipe
Calderón; y también el ex presidente Vicente Fox, quien inclusive ha participado en marchas contra el
gobierno actual. Fuera de esas voces de gobiernos pasados, a nadie más vemos en el escenario.

Por otra parte, el ex presidente Enrique Peña Nieto, está disfrutando de la vida, fuera del poder. Al
menos eso deja ver en sus videos y fotos que corren a toda velocidad por lo largo y ancho de las
redes sociales, ni al mandatario en funciones ni al saliente se les ve preocupados por lo que se hizo y
dejo de hacer en el sexenio pasado. En la cabeza del presidente los males son producto de los
gobiernos de 2012 para atrás.

Así la realidad nacional, pero existen otras realidades que contrastan con los coloridos y animados
spots del informe presidencial, que pregonan a los cuatro vientos, que es un hombre que cumple,
que ya ha hecho realidad muchas de sus promesas de campaña y que las transformaciones del
país, saltan a la vista.

Hay que advertir que transformar es modificar algo, la transformación puede ser para un desarrollo y
crecimiento, algo positivo o para afectar y dañar, algo negativo. Ambos casos son transformación.

En el informe el presidente tendrá que dar cuenta de esas transformaciones en negativo, que hasta
ahora han hecho mucho daño. El crecimiento económico es una de esas transformaciones. Mientras
que Fox y Calderón tuvieron en sus gobiernos un crecimiento económico que en algunos momentos
rondó el cuatro por ciento, el gobierno actual está en crecimiento cero de la economía, cuando el
presidente recibió el gobierno creciendo casi al dos por ciento, de tal manera que no hay pretexto para
lo que está sucediendo. Es total y absoluta responsabilidad del gobierno en turno.

Este es solo uno de los temas, pero hay muchos: empleo decreciendo, inseguridad creciendo, falta
de inversión, manejo discrecional del erario, actos de corrupción graves y muchos otros que
abordaremos. Por ahora queda claro que Dios sí perdona, pero el tiempo no. Este es un año de
calamidades para México.

COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN
 AUTOR CARLOS MARÍN
DIARIO MILENIO
El ‘góber’ faccioso
Con su aberrante “punto de acuerdo” para separar del cargo al fiscal general del estado, los
diputados de Morena en el Congreso de Veracruz exhiben la dificultad que tiene Andrés Manuel López
Obrador para que los arribistas colados en su Movimiento de Regeneración Nacional entiendan que
deben respetar las leyes.



De paso, esos nuevos ricos de poder usan como pañuelo desechable a una mujer que, para ocupar y
saborear el cargo que por lo visto ansiaba, utilizó a mil 200 policías que debieran prevenir los delitos
que asfixian a la población, una incondicional del gobernador Cuitláhuac García que se comporta
como un remedo de Juana Gallo, pero mucho más prepotente.
Se llama Verónica Hernández, quien toma tan en serio su ilegal designación que a un
explicablemente desconcertado empleado de la Fiscalía, espetó: “¡La encargada en este momento
soy yo. Todos están a mi disposición y a mis órdenes…!”. El hombre balbuceaba que tenía que hablar
con alguno de los visitadores para recibir instrucciones, pero la señora lo conminó a reconsiderar
“para que usted no cometa un delito. ¡Soy la fiscal y le pido me deje pasar!”. Uno de sus achichincles
apuntaló: “¡Aquí hay un mando y es la fiscal y se cuadran con ella!”.
Nadie se cuadró, pero desde luego ella pasó.
Abogada, Hernández tiene experiencia en asuntos administrativos, notariales y civiles, pero no como
litigante. Antes de brincar a la Fiscalía era la directora jurídica de la Secretaría de Gobierno de
Cuitláhuac García… el enemigo jurado del fiscal constitucional, Jorge Winckler.
La trapacería de la diputación morenista fue precedida por los engaños del gobernador, a quien
Carlos Loret de Mola puso a hablar telefónicamente con el fiscal. “¿Hay modo de que se arreglen?”,
les preguntó. Se comprometieron y lo hicieron el 2 de septiembre, en una reunión de seguridad.
Winckler se la creyó, afirmó que el encuentro fue cordial y que habría “más encuentros en el futuro, y lo
atenderé como él (su calumniador) se sienta más cómodo…”.
Pero las consuetudinarias descalificaciones de Cuitláhuac fueron catapultadas con la mentira de que
Winckler dejó en libertad a quien, imaginaba, era el autor de la más reciente matazón en
Coatzacoalcos, pero lo cierto es que el sujeto apodado La Loca estuvo en manos, no de la
veracruzana sino de la Fiscalía General de la República. En el embuste cayó el presidente López
Obrador (quien después rectificó), dejando expuesto al titular federal, Alejandro Gertz Manero, a la
sospecha pública.
La “destitución temporal” dizque por no cumplir con la revalidación de su certificado de confianza
contraviene una resolución del Poder Judicial Federal, haciendo del conocimiento de sus verdugos
que el único procedimiento legal por el que podría ser removido es mediante un juicio político.
¿Alguien creerá que la Juana Gallo que se prestó al atentado ejercerá su desaseado encargo de
manera autónoma…?

COLUMNA EN PRIVADO
DIARIO MILENIO
AUTOR JOAQUIN LOPEZ DORIGA
Tienen presidenta

Acusan como si tuvieran su closet vacío.
Florestán

Ayer por la tarde se transmitió el último capítulo de la serie, El Congreso es mío.
Al mediodía entre la incertidumbre y la presión del tiempo, el plazo constitucional para elegir
presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados vencía a la medianoche, Mario Delgado
me aseguró: hoy habrá presidente o presidenta.
Para esa hora, seguía el jaloneo entre la bancada del PAN y Marko Cortés. Morena, de acuerdo con
las instrucciones del presidente Andrés Manuel López Obrador y la operación de Olga Sánchez
Cordero, sí aceptaba a Laura Rojas y a Marco Adame, pero en el CEN panista no, temen que crezca.
Hay que recordar que en la sesión previa del sábado se llevó a cabo la primera votación con una
fórmula que traía a los panistas Javier Azuara para presidente y a Rojas para vicepresidenta y fue
derrotada por Morena, 259 votos en contra y 169 a favor.
La sesión del martes reventó por el escándalo que terminó por la noche con la renuncia de Muñoz
Ledo a su proyecto reeleccionista.
Para el miércoles, el PAN eliminó a Azuara de la fórmula, colocó a Ricardo Villarreal y subió a Rojas
para presidenta, fórmula que fue derrotada con 276 votos en contra y 163 a favor. Entonces, el PAN
quitó a Villarreal y apuntó a Adolfo Torres para la segunda votación del día, que volvieron a perder por
272 votos.
Ayer jueves, tras las negociaciones, el PAN aceptó apuntar a Marco Adame en la vicepresidencia, con
Rojas de cabeza, y en una cuarta votación fue electa esta fórmula por 349 votos a favor, 42 en contra,
una más que sobrada mayoría calificada. La panista se sentó en la curul de la presidencia, se cantó
el Himno Nacional y citó a sesión para el martes.
Con este capítulo Tenemos presidenta terminó la serie de suspenso El Congreso es mío.
Ahora, a lo suyo, que es lo nuestro.
RETALES
1. PORFIRIO. Podrán decir cosas de Porfirio Muñoz Ledo, pero nadie le puede negar que es brillante y
como prenda, su despedida: Se puede tener el poder y no pasar a la historia, se puede pasar a la
historia sin tener el poder. Y, por supuesto, su mensaje final a los diputados: ¡Chinguen a su madre!
¡Qué manera de legislar!;
2. PEOR. Si ya era malo para Gonzalo Gil White, su primo, José Antonio Cañedo White y sus socios, la
ficha roja de Interpol, es mucho peor que quien fuera el director jurídico de Oro Negro, Alonso del Val,
aceptó ser testigo protegido de la Procuraduría capitalina a cambio de dar toda la información y salir
libre y exonerado; y
3. FIESTA. La Federación canceló el presupuesto que daba al municipio de Dolores Hidalgo, en
Guanajuato, para las fiestas y ceremonia de El Grito, el 15 de septiembre. No sé si ya lo sepa Olga
Sánchez Cordero, quien como secretaria de Gobernación llevará la representación presidencial. Pero
si no hay recursos no habrá fiesta.



COLUMNA TRASCENDIO
DIARIO MILENIO
QUE la crónica de cómo se dio la reunión de AMLO con José Antonio Fernández es la siguiente: El
Diablo pidió a su ex colaborador Carlos Salazar que la organizara y éste, feliz de cumplir con el
cometido, solicitó el encuentro, en el que el mandatario exigió que estuviera Alfonso Romo. Hay
versiones encontradas sobre una reunión extraordinaria y una agridulce.

QUE un grupo radicalizado de diputados de Morena intentó ayer condicionar sus votos para la
elección de Mesa Directiva en San Lázaro a que la bancada panista invirtiera el orden de sus
candidatos y, en lugar de proponer a Laura Rojas para presidenta y a Marco Adame vicepresidente, lo
hiciera al revés. De manera inusual, el morelense convocó a los medios informativos para calificar de
“inaceptable” cualquier imposición y advertir que no aceptaría ser electo para un cargo distinto al de
vicepresidente que el propio líder nacional del PAN, Marko Cortés, y su grupo parlamentario le
pidieron ocupar.
QUE la Universidad Nacional Autónoma de México, que encabeza el rector Enrique Graue, aprobó
incluir la nueva especialidad de medicina paliativa y será el Instituto Nacional de Cancerología la sede
líder de formadores de nuevos especialistas en la materia para personas que sufren en extremo por
cáncer en etapa terminal y otras enfermedades crónico-degenerativas. En México hay menos de 300
expertos y la idea es crear más especialistas ante la evidencia del crecimiento de patologías no
transmisibles.
QUE por un descuidado cotejo documental se reprochó aquí a la competencia, de forma injusta, la
apropiación indebida de un dato en el tema Zhenli Ye Gon, que no fue tal. Una disculpa a los aludidos
y a los lectores.

EXCÉLSIOR
ARSENAL / LA DERROTA DE LOS GANDALLAS /
FRANCISCO GARFIAS (P.4)

EXCÉLSIOR
: HISTÓRICO: MUJERES FRENTE AL PODER LEGISLATIVO
 / RUTH ZAVALETA (P.17)

ECONOMISTA:
CONVICCIONES / LAS FAKE NEWS DEL PRESIDENTE 
/ RUBÉN AGUILAR (P.31)

REFORMA
: JAQUE MATE / LA MORAL DEL PODER /
SERGIO SARMIENTO (P.10)

FINANCIERO:
USO DE RAZÓN / ¿CONTENTO, PROFESOR ACKERMAN? /
PABLO HIRIART (P.34)

REFORMA: TEMPLO MAYOR (P.10)
UNIVERSAL: BAJO RESERVA (P.2)
UNIVERSAL: KIOSKO (P.25)
EXCÉLSIOR: FRENTES POLÍTICOS (P.17)
ECONOMISTA: LA GRAN CARPA (P.46-47)
FINANCIERO: CONFIDENCIAL (P.33)
CRÓNICA: PEPE GRILLO (P.3)
24 HORAS: ¿SERÁ? (P.2)
LA RAZÓN: ROZONES (P.2)
REPORTE ÍNDIGO: REDES DE PODER (P.3)
EL HERALDO: SACAPUNTAS (P.2)
CONTRARÉPLICA: TIRADITOS (P.2)

http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKtbbTTchwlOm2bLXZ0PRrpFwCc@@xaDPYmRrsYMtKc7UTV8THZNiauufweqV/9mdIqw==&opcion=0&encrip=1
http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKtbbTTchwlOm2bLXZ0PRrpEptXVx@@hfizEYvoC1cJnxP0PhOyFnZXQX4m14DAc0Tyw==&opcion=0&encrip=1
http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20190906&t=0&ptestigo=ce1d34-26ecf10.pdf
http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20190906&t=0&ptestigo=ce2082-26ee0c1.pdf
http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20190906&t=0&ptestigo=ce209f-26ee0c4.pdf
http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKtbbTTchwlOm2bLXZ0PRrpFYY0q/0Tq0FQx4NzRGY2yss7PgZ5gVEwn/nJaJtVzA6A==&opcion=0&encrip=1
http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20190906&t=0&ptestigo=ce20bb-26ee043.pdf
http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20190906&t=0&ptestigo=ce1f46-26ed90c.pdf
http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20190906&t=0&ptestigo=ce2338-26eef0b.pdf
http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKtbbTTchwlOm2bLXZ0PRrpFkDdoarBLSlTmSWelgh7SaPb@@kvXz3fhxLnM2vEaeTcQ==&opcion=0&encrip=1
http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKtbbTTchwlOm2bLXZ0PRrpFdvFMbWc43l7m1abdz19iwdmg6Jdz@@Bw7PRzyA5PWcoA==&opcion=0&encrip=1
http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20190906&t=0&ptestigo=ce1c2c-26eccf8.pdf
http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKtbbTTchwlOm2bLXZ0PRrpEWF0YQjy1UNeOevncOp2cEPfjQH9oiRhWsNg2UTPgIjA==&opcion=0&encrip=1
http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20190906&t=0&ptestigo=ce2443-26ef254.pdf
http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20190906&t=0&ptestigo=ce1e91-26ed4bc.pdf
http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20190906&t=0&ptestigo=ce1d77-26ed2bd.pdf
http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20190906&t=0&ptestigo=ce1d92-26eceb8.pdf


COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO
AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ
 Arrancó Gobierno de Coacalco sin dinero, sin una sola patrulla y un alto índice delictivo
 Revela Darwin Eslava las estrategias que implementó para poder salir adelante
 Ante un endeudamiento de 900 millones de pesos y nula infraestructura 
 Grupo La Moderna lleva inversión millonaria a Guanajuato
 Pide Maurilio Hernández a legisladores vencer resistencias 
 Diversidad en Legismex reflejo de la pluralidad del Edomex: Sámano
 Puntualiza Anuar Azar prioridades del PAN 
 “Es momento de que la Legislatura defina posturas claras”: Couttolenc
Ante la grave situación financiera y política que heredó el gobierno priista de Coacalco, el presidente
Municipal del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), Darwin Eslava Gamiño, diseñó una
serie de acciones para sanear el ayuntamiento y de esta manera atender las demandas prioritarias
de los habitantes, pero fundamentalmente -dijo- apostó por el diálogo directo con los ciudadanos,
para caminar hacia la transformación que se requiere.
En conversación para el Programa “Política en Corto”, al alcalde de Coacalco reveló por ejemplo que
la queja más recurrente en campaña fue la inseguridad, pese a ello su antecesor no dejó una sola
patrulla en condiciones de operar, por lo que recurrieron a trasladar las “chatarras” con grúas a
diversas colonias para tratar de inhibir a la delincuencia, en tanto se pusieron en marcha estrategias
para sanear las finanzas.
Darwin Eslava puso en marcha una estrategia de comunicación directa con los habitantes,
FacebookLive, donde dialoga con ellos, recibe quejas y las canaliza a las diversas direcciones del
ayuntamiento, lo anterior -señaló- en virtud de que uno de los pilares de su gobierno será la cercanía,
por la que apostó desde antes de iniciar la campaña proselitista.
“No cualquiera se enfrenta a este tipo de ejercicios, pero cuando estas trabajando, cuando no hay
algo que ocultar, se puede hacer, hay cosas que no se han hecho, por supuesto que no, no somos
magos, ni llegamos con la varita mágica, pero hay cosas que se tendrán que resolver en el primero o
hasta el segundo año, porque el Plan de Desarrollo Municipal es para todo el gobierno”, precisó.
Señaló que el tema financiero fue un elemento importante con el que se enfrentó en el inicio de
gobierno, por el tema del endeudamiento. “Recibimos una administración financieramente muy
endeble, cuando hacemos comparativas de los municipios, me decían: Naucalpan tiene una deuda
de mil 500 millones de pesos y tú apenas de 900; claro, dije, pero mi presupuesto anual es de esos
900 millones y el de Naucalpan de mas de tres mil 500 o cuatro mil millones, aquí debo todo mi
presupuesto, el 100 por ciento estaba comprometido
Esto hace que muchos servicios se tengan que ir administrado poco a poco, no existe recurso para
comprar patrullas, vehículos de basura, bacheo, pavimentaciones, los primeros meses contra lo que
estuve peleando fue por que no te destituyan, tanta deuda empezó minimizando lo que podemos
hacer en la calle
El primer reto era sanear las finanzas porque de otra forma no íbamos a avanzar, traer todo el tiempo
embargos, destituciones, recuerdo que al tercer día llegó una orden de arresto, dije llevo tres días, no
pude haber hecho algo tan grave, pero ya eran cuestiones que se venían arrastrando, tratamos
suspensiones, todo ese tipo de trabajas jurídicas te van deteniendo el camino, y todo lo fuimos
atendiendo porque si no, se tendrá una administración como la pasada, donde todos terminaron
escondidos, sin poder dar la cara”, puntualizó.
Darwin Eslava aseguró que con el gobierno estatal se está dado una relación muy buena en cuanto a
cordialidad y amabilidad, sin embargo reconoció que existe cierta lentitud en resultados. 
“Hay una relación muy buena en cuanto a la cordialidad, en coordinar algunas situaciones, pero
también ha habido otra en resolución porque de repente se nos atrasa, es en general, no solo con
Coacalco, el Gobierno del Estado está teniendo un trato lento en la cuestión burocrática, esta siendo
muy lento el avance porque la burocracia dentro del estado es una dinámica diferente el ayuntamiento
donde los problemas se van resolviendo día a día, allá la estructura es más grande y por ello lento,
tienes que acostumbrarte”, detalló.
El presidente Municipal recordó que su regreso a la política tiene que ver con la demanda de
seguridad en Coacalco, pero al tomar el gobierno se vio imposibilitado para concretar avances de
forma rápida por la falta de infraestructura.
“Empezamos a trabajar con lo poco que teníamos porque no había infraestructura, cuando llegamos
no teníamos una sola patrulla y eso no lo íbamos a anunciar, pero con la grúa municipal sacábamos
las patrullas a la calle para hacer presencia en las colonias, sacamos a los policías y fuimos
arreglando algunas de la chatarra… afortunadamente tuvimos el acercamiento para el pedido de
unidades”.
Adicionalmente -puntualizó- “teníamos una policía que venia acostumbrada a trabajar en una
dinámica diferente, en algún momento la policía de Coacalco fue considerada la más corrupta del
país, ahora tiene una actitud de servicio, de protección al ciudadano y no todos lo entendían”.
Darwin Eslava reconoció que las expectativas de los ciudadanos son muy altas ante los gobiernos de
MORENA, sin embargo consideró que en Coacalco se está avanzando tomando en cuenta la forma
en que recibió el ayuntamiento, en tanto que en términos políticos y sociales, hay una gran
estabilidad.
“De repente se generan cosas en redes sociales, surge una mala nota de que algo malo pasó en el
municipio, la ciudadania reclama, pero tenemos mucho contacto con el ciudadano, y ejercicios donde



sale el presidente o el cabildo a la calle; en la mayoría al principio eran peticiones, pero después
también había felicitaciones por que se respondieron a las quejas o solicitudes”, dijo.
“Entiendo la expectativa, la gente espera mucho de MORENA, pero hay un ejemplo claro del
presidente Andrés Manuel López Obrador, había un elefante dormido y todos debemos ayudar a
moverlo, en algunos lados como en Coacalco está caminando, la palabra del partido está empeñada
pero también la de nosotros porque la gente votó por nosotros, nos dio su confianza, entonces las
cosas se van dando y necesitamos la comprensión de la gente de que esto no es de inmediato, sino
de construir un nuevo Coacalco”, resaltó.
La conversación completa se puede ver en el siguiente
link: https://www.facebook.com/PoliticaenCorto/videos/409491513031728/
Atajos
Por la izquierda: Este jueves inició el Primer Periodo Ordinario del Segundo Año del ejercicio de la LX
Legislatura Local, donde además Maurilio Hernández González fue ratificado por el pleno como
presidente de la Junta de Coordinación Política y presentó un informe de las actividades que se
llevaron a cabo durante el primer año.
Maurilio Hernández, quien es el coordinador del Grupo Parlamentario de MORENA, señaló que la
Legislatura mexiquense se encontró con diferentes tipos de resistencias al cambio, por ejemplo
perder privilegios, ante ello dijo que es es responsabilidad de los legisladores continuar impulsando
el entramado jurídico que abone a la Cuarta Transformación de la vida pública del país y, bajo esta
dinámica, considerar una reforma integral del Poder Legislativo, así como de los otros dos poderes
del Estado.
“La resistencia pesa todavía, y los diputados estamos obligados a vencerla con talento, con
inteligencia, pero sobre todo con claridad y visión de futuro”, aseveró.

Por el centro: Miguel Sámano Peralta, el coordinador del Grupo Parlamentario del Partido
Revolucionario Institucional (PRI), señaló que en este segundo año se analizarán asuntos de
gran relevancia para el estado como la Glosa del Segundo Informe del Gobernador Alfredo del
Mazo Maza, la revisión de las Cuentas Públicas 2018 y el Paquete Fiscal para el año 2020,
entre otros. 
Ante este escenario, manifestó que los diputados locales del PRI legislarán con apertura, civilidad y
estricto apego al Estado de Derecho. 
En su mensaje, Sámano señaló que se atraviesa por una etapa de grandes decisiones y donde es
necesario trabajar con responsabilidad, altura de miras y apego a los principios democráticos.
Reconoció que se ha tenido la madurez para privilegiar las coincidencias, a través del diálogo
respetuoso y propositivo, por ello reconoció a todas las fuerzas políticas por sus aportaciones
además consideró que la diversidad en el Poder Legislativo es fiel reflejo de la pluralidad del Estado
de México.

Por la derecha: El coordinador de los diputados locales del Partido Acción Nacional (PAN), Anuar
Azar Figueroa, destacó la actividad de su bancada durante el primer año de ejercicio legislativo
con iniciativas para facultar al Congreso para calificar la cuenta pública, integrar las presidencias
de las comisiones legislativas con el principio de paridad de género, incluir el principio del interés
superior de la niñez como eje rector de la política de desarrollo social, declarar el Día Estatal
Contra la Corrupción y ampliar el subsidio a la tenencia vehicular. 
Para este segundo año, Anuar Azar comentó que impulsarán el reconocimiento del derecho a la vida
desde la concepción hasta la muerte natural, y el mantenimiento de la figura del matrimonio entre
hombre y mujer como única forma natural de procrear y restaurar el tejido social. Aclaró que la agenda
legislativa se basará en cuatro ejes: la vigilancia del gasto público, finanzas sustentables y
propuestas eficaces para la lucha anticorrupción, entornos seguros y presupuesto prioritario que
favorezca las finanzas municipales.

Por la izquierda2: El diputado José Alberto Couttolenc Buentello, coordinador del Grupo
Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), reconoció que existe un rezago
legislativo importante, pero es momento de que la Legislatura defina posturas claras respecto a
temas como la nueva Ley del Issemym, la interrupción legal del embarazo, los matrimonios
entre personas del mismo sexo, la reducción del uso de popotes y bolsas de plástico y el
reconocimiento de los animales como seres sintientes en la Constitución estatal, entre muchos
más, por lo que pidió el acuerdo de las bancadas para desahogarlos. 
Indicó que su Grupo Parlamentario abordará asuntos de interés general como el del embarazo
precoz, trastornos alimenticios, ansiedad, depresión, seguridad vial, feminicidios y desaparición
forzada, sin olvidar el eje medio ambiental y el presupuesto de egresos, donde habrán de realizar
propuestas para que el gasto sea más justo y equitativo. 

Por el centro2: El gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo inauguró
el Ferropuerto Grupo La Moderna, el cual tendrá una inversión de 300 millones de pesos, y
aseguró que con esta obra Guanajuato se encamina a ser el HUB Logístico del país.
Un hub logístico es el lugar donde se reúnen las cargas de mercancías con la finalidad de ser
redistribuidas.
La obra tiene el potencial de convertirse en el Centro Logístico de la Puerta de Oro del Bajío para la
movilización de mercancías de los sectores industriales de Guanajuato y la región. 
Lo anterior debido a que este Ferropuerto está diseñado para recibir trenes de carga con hasta 11 mil
toneladas métricas de granos.

https://www.facebook.com/PoliticaenCorto/videos/409491513031728/


En el acto estuvo presente el empresario mexiquense José Monroy, propietario de Grupo La Moderna.
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 Arrancan
Al iniciar el primer periodo de sesiones del segundo año de la LX Legislatura mexiquense, todos los
diputados llegaron con mucho entusiasmo, sobre todo los coordinadores. El diputado
morenista Maurilio Hernández, quien rindió su informe del primer año al frente de la Jucopo,
habló de las resistencia que encontraron al arribar a sus curules, por quienes todavía se resisten
al cambio para lograr la Cuarta Transformación, dijo,  pero aseguró que van bien en ese camino
de beneficio a los mexiquenses…El coordinador de la bancada del PAN Anuar Azar
Figueroa aseguró que su bancada arranca con mucho entusiasmo, porque representa un gran
reto este periodo, han analizado en qué fallaron y en qué acertaron, para refrendar  su
compromiso de impulsar leyes de beneficio para toda la gente. Dijo que los panistas presentaron
iniciativas trascendentales como calificar la cuenta pública, la designación de mujeres en las
Comisiones Legislativas, el interés superior de la niñez como eje de la política de Desarrollo
Social, entre otras y reafirmó su negativa a aprobar la ley a favor del aborto y los matrimonios
igualitarios. Esa sin duda será una votación polémica…El coordinador de la bancada
del PRD Omar Ortega, por el contrario, habló del reconocimiento de los derechos a los grupos
minoritarios…El gobierno municipal de Tultepec inició una campaña de concientización y
entrega voluntaria de pirotecnia irregular dentro de la zona urbana, misma que puede ser
entregada de manera anónima para su destrucción en la presidencia municipal. No pues esos
son sueños guajiros del alcalde, porque septiembre es uno de los meses con mayor venta de
pirotecnia y será difícil que los artesanos entreguen sus productos…Cuautitlán Izcalli firmó
un  convenio de colaboración con la Sedatu  y la UNAM, para fortalecer las políticas en materia
de desarrollo urbano, ordenamiento territorial y vivienda, informó el presidente municipal, Ricardo
Núñez Ayala, en sesión de Cabildo, quien aseguró que  es una gran noticia, que servirá para
salir del bache en el que están.
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QUE por segundo año consecutivo, el diputado Maurilio Hernández González, coordinador
parlamentario de Morena, fue elegido por unanimidad de votos como presidente de la Junta de
Coordinación Política (Jucopo) de la 60 Legislatura. Eso habla de un liderazgo ganado a pulso, con
buenas formas políticas

QUE por cierto, para acercarse un poco a la sintonía nacional, sin “mayorías groseras”, apaciguaron
los ánimos del resto eligiendo como vicepresidentes a los diputados Miguel Sámano Peralta (PRI) y
Armando Bautista Gómez (PT). Aunque este último será sólo por un mes porque el siguiente entrará
en su lugar Anuar Azar Figueroa del (PAN), por tener ahora el mismo peso con ocho diputados cada
uno.

QUE la presidencia de la Mesa directiva del periodo quedó por primera vez en manos de un varón, en
este caso representado por el grupo Texcoco y el diputado Nazario Gutiérrez Martínez, quien mostró
tanto beneplácito que, como niño con juguete nuevo, tocó la campana con denodado entusiasmo.
QUE el gobierno de Tultepec que encabeza Armado Portuguez se dejó ver muy inocente con su
campaña para reducir el almacenamiento de pirotecnia ilegal, pidiendo la entrega voluntaria del
material dentro de la zona urbana. Debe ser la moda 4T de pedirle a los que infringen la ley que se
porten bien. Todos los fotoreporteros están listos para tomar las imágenes de productores
entregando los muchos kilos de productos chinos que mensualmente arriban a tierras mexiquenses,
particularmente en la temporada alta de septiembre. Dios les de paciencia

QUE el alumnado del Conservatorio de Música del Estado de México mostró su descontento en redes
sociales por la renuncia de Laszlo Frater a la dirección; aseguran que el funcionamiento de la
institución fue sostenida por el trabajo de Frater a pesar de una serie de inconvenientes
administrativos; cabe resaltar que la construcción del nuevo plantel del Conservatorio lleva casi un
lustro de retraso
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